

Artikel vom 26.05.2023



50 Jahre CSU Albertshofen - und viele kommen zum Feiern.

Viele Gäste sind der Einladung der CSU Albertshofen gefolgt um gemeinsam das 50 jährige Jubiläum zu feiern - besonders haben wir uns über den Besuch von Landtagspräsidentin Ilse Aigner gefreut.

Für musikalische Unterhaltung sorgten an diesem launigen Abend der Albertshöfer Männergesangsverein und der einheimische Posaunenchor. Neben der musikalischen Gestaltung des Abends sorgte Kabarettist Sven bach mit mehreren Auftritten immer wieder für Auflockerung zwischen den Festreden.

Nach einer Begrüßung durch Ortsvorsitzende Heidi Plömpel und Grußworten durch Landtagsabgeordnete Becker gehört die Bühnen Ilse Aigner.

Einen Einblick in die die Chronik der CSU-Albertshofen gab später am Abend dann der Albertshöfer Bürgermeister Horst Reuther.

Einen besonderen Platz am Abend nahm auch die Ehrung für langjährige Parteimitglieder ein. So konnten zwei Gründungsmitglieder für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden. Weitere Mitglieder wurden für 45 Jahre und 40 Jahre geehrt.

Überraschend fand dann noch eine Ehrung der besonderen Art statt: Heidi Plömpel ist seit nun mehr 25 Jahre Vorsitzende des Ortsverbandes.